

JOURNALIST

Sinergitas TNI-POLRI beserta Satpol-PP Lakukan Pengamanan Organ Dangdut Di Blok Pejambon Lor Kelurahan Pejambon

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Oct 26, 2024 - 16:52



KAB. CIREBON - Sinergitas TNI-POLRI dalam hal ini Anggota Polsek Sumber beserta Anggota Koramil Sumber dalam acara organ dangdut di wilayah Sumber, tepatnya di salah satu kelurahan yang bernama Kelurahan Pejambon wilkum Polsek Sumber Polresta Cirebon. Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh salah satu warga setempat untuk hajatan pernikahan Putra dari Bapak kaniri, agar para tamu undangan merasa terhibur. Hal ini mendapatkan perhatian dari pihak berwajib untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan

sekitar. Dalam kesempatan Bhabinkamtibmas beserta Babinsa menghimbau warga khususnya anak muda agar tidak melakukan hal yang dapat memicu keributan pada saat menonton. Bhabinkamtibmas berkolaborasi dengan Babinsa, mengajak agar kalangan muda tidak ada yang minum-minuman yang mengandung zat Alkohol dan melakukan tindakan yang mengganggu kelangsungan acara hiburan tersebut. Dalam menjalankan tugasnya, TNI-POLRI berhasil bekerja sama secara sinergis untuk menjamin kesuksesan acara tersebut. Tim gabungan dari kedua pihak turut terlibat dalam pengamanan demi memastikan kelancaran acara dan keamanan peserta dan warga sekitar. Para tamu undangan yang datang ke acara tersebut mendapatkan perlindungan yang memadai dari pihak keamanan. Melalui sinergisitas ini, sehingga acara organ dangdut dalam acara Hajatan Pernikahan tersebut berjalan dengan lancar, aman, kondusif, tidak mengganggu ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui PLH Kapolsek Sumber AKP YULIANA, S.A.B., M.Si. menuturkan atas kerja sama masyarakat dan sinergi yang baik dari TNI-POLRI, acara organ dangdut tersebut telah berhasil berjalan sukses dan sesuai dengan harapan semua pihak yang terlibat. Kita berharap untuk adanya kerja sama yang terus terjaga, sehingga keamanan dan ketertiban di masyarakat dapat terjaga dengan baik.